

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa untuk penyertaannya di setiap detik penyelesaian skripsi ini.

Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis yang berjudul ” Studi Morfologi Dan Produksi Lima Varietas Bawang Merah (*Allium Cepa* Var. *Ascalonicum*) Di Desa Pardomuan, Kabupaten Samosir”. Yang dilaksanakan di Desa Pardomuan, Kabupaten Samosir.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi dan Ibu Endang Gultom sebagai Sekretaris Jurusan Biologi.

Terimakasih penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP, MP sebagai dosen pembimbing skripsi yang memberikan bimbingan materi dan motivasi pada penulis, serta Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, bapak Prof. Dr. rer. Nat. Binari Manurung, M.Si, dan Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si selaku dosen penguji yang telah membantu melalui kritik dan saran yang berguna untuk penyusunan skripsi ini. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si sebagai dosen pembimbing akademik yang selalu memotivasi dan memberikan nasehat dari awal perkuliahan sampai penyusunan skripsi ini.

Teristimewa ucapan terimakasih untuk kedua orangtua terkasih, ayahanda terkasih U. Sitindaon (+) dan ibunda tersayang D. br. Manurung buat setiap nasehat, doa dan dukungannya yang sangat berharga, doa dan dukungan dari kakak Listra Sitindaon, adik Ermanto Sitindaon, Suandar Sitindaon, Lustiana Sitindaon, dan keluarga besar penulis.

Terimakasih untuk sahabat tersayang semasa kuliah Jannes Lumbantoran, Tini Rosalia Gultom, Elen Elizabeth Panggabean, Puspita Purba, Uly Sitompul, Susi Sinaga, Sartika Siregar, Siti Butar-butar, Anjelia Siregar, Meyta Rizci Ginting dan Syafrizal Dalimunthe serta teman – teman Biologi Nondik 2010.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna dan masih membutuhkan perbaikan yang lebih lagi sehingga penulis membutuhkan kritik dan saran dari pembaca. Dan akhirnya penulis berharap skripsi ini dapat memberikan inspirasi bagi pembaca baik sebagai bahan bacaan dan untuk yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Medan, 20 Januari 2015

Alfonsus Sitindaon
NIM 4103220004

THE
Character Building
UNIVERSITY